



N° 142

Le 13 juillet 1993

## M. HOCKIN EST SATISFAIT DES PROGRÈS RÉALISÉS À L'URUGUAY ROUND

L'honorable Tom Hockin, ministre du Commerce extérieur, a publié aujourd'hui le rapport sur l'accès aux marchés présenté la semaine dernière aux dirigeants du G-7, au sommet de Tokyo, par les ministres des États-Unis, de la Communauté européenne (CE), du Japon et du Canada chargés de l'Uruguay Round.

À son retour de la rencontre du 6 juillet des ministres du commerce et du Sommet du G-7 de Tokyo, M. Hockin s'est dit heureux que l'on ait pu jeter les bases d'une solution globale pour l'ouverture des marchés des produits et des services.

«Ce rapport marque une étape cruciale pour la reprise des négociations de l'Uruguay Round à Genève et annonce de façon claire qu'il est possible de conclure le Round avant la fin de l'année, a dit le Ministre. Un accord global sérieux pour l'ouverture des marchés stimulera la croissance économique au Canada et dans le monde et contribuera à lutter contre le protectionnisme.»

M. Hockin a souligné cependant que le rapport ne constitue pas l'accord final de l'Uruguay Round sur l'accès aux marchés. Il faudra que les négociations détaillées entre les membres de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT) soient terminées à l'automne, à Genève. Le Ministre a ajouté qu'une réduction significative ou l'élimination totale, sur les marchés étrangers, des barrières tarifaires touchant les secteurs canadiens des ressources naturelles y compris celui des produits forestiers, est un élément essentiel d'un accord général et équilibré.